

## **Klein aber fein - Turnierbericht Volketswil**

Am RCZ-Turnier in Volketswil wurden die Iron Cats 2 & 3 ins Rennen geschickt. Beide Teams waren bereit Vollgas zu geben und starteten mit unterschiedlichen Zielen ins Turnier.

Die Zielvorgabe der 2. Mannschaft war der Turniersieg. Das Ziel der dritten Mannschaft war es, trotz dezimierter Spieleranzahl so gut wie möglich abzuschneiden und den Vereinskollegen die Suppe ein wenig zu versalzen. Mit den Zeka Rollers Baden und Zeka Rollers Aarau waren insgesamt 4 Teams in Volketswil, alle Teams spielten 2 Mal gegeneinander.

Die 2. Mannschaft kam problemlos durch die erste Runde der Gruppenspiele, dies mit Siegen gegen Zeka Aarau(5:1), Zeka Baden (4:0) und Iron Cats 3 (5:0). Für die 3. Mannschaft lief es harziger, gegen Zeka Baden 2:2 schaute lediglich ein Unentschieden raus, Zeka Aarau schlug man knapp mit 3:2 und im Derby folgte wie bereits erwähnt eine hohe Niederlage. In der zweiten Runde steigerte sich die 3. Mannschaft, und schlug Zeka Baden 2:1 und Zeka Aarau klar mit 3:0. Die 2. Mannschaft gewann erneut gegen Zeka Aarau (2:1) und Zeka Baden (5:0). Dann folgte die 2. Auflage des Zürcher Derbys, das diesmal ein hart umkämpftes Spiel wurde. In dieser kleinen E-Hockey Schlacht gewann die 2. Mannschaft knapp mit 1:0. Beide Teams konnten also ihre Ziele erreichen, die 2. Equipe wurde ihrer Favoritenrolle gerecht und schloss das Turnier ungeschlagen auf dem 1. Platz ab. Die 3. Equipe grüsste dank einer kämpferischen Leistung vom 2. Platz.

Fazit: Die Iron Cats können auf ein kleines, smartes und erfolgreiches Turnier zurückblicken, aus dem beide Teams das Maximum herausholen konnten. Wir danken dem Rollstuhl Club Zürich für die gute Organisation!

Leo Rusch  
Spieler Iron Cats 1